

Agricultura

Ministro Valenzuela se reúne con más de 200 agricultores en Pichidegua y da cuenta de los avances de la cartera durante 2024



» El secretario de Estado se comprometió a estudiar la factibilidad de recuperar la oficina de área de Indap en la comuna.

David Pellizzari

Ante más de 200 agricultores y autoridades de la comuna de Pichidegua en la región O'Higgins, el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, sostuvo un diálogo ciudadano donde presentó los principales logros y avances de su cartera durante 2024, además de recoger las diferentes inquietudes de los asistentes y buscar puntos de convergencias para sus necesidades.

La actividad fue encabezada también por el delegado presidencial regional de O'Higgins, Fabio López y

del alcalde de Pichidegua, Adolfo Cerón. Fue en el sector el Caleuche, donde el secretario de Estado enfatizó en que se debe dar "un salto cualitativo y avanzar antes de que termine el gobierno en recuperar la oficina de área de Indap para fortalecer la agricultura y estudiar si se puede tener otro pilotaje de un fortalecimiento de los Prodesal, porque Pichidegua tiene potencialidades de crecimiento en su agricultura ya que esta es lo que genera dinamismo económico hoy para Chile". Junto con eso Valenzuela señaló que se va a estudiar

la posibilidad de fortalecer la presencia de Conaf en la zona, principalmente a través de un centro logístico que ayude en la resiliencia ante los incendios forestales.

Por su parte, el delegado presidencial regional de O'Higgins, Fabio López, enfatizó en que "la coordinación y supervigilancia permitirá que estos compromisos se cumplan". Además, señaló que, ante el complejo escenario de altas temperaturas en la región, "la prevención es clave (...) tenemos alerta de la Dirección Meteorológica de Chile por altas temperaturas y la comuna de Pichidegua está con botón rojo, así como varias comunas vecinas así que quiero hacer nuevamente el llamado a la prevención. El mejor incendio es el que no se produce".

En esa línea, el alcalde de

Pichidegua, Adolfo Cerón, destacó que "nos llevamos unas gratas noticias, porque hace mucho rato que veníamos trabajando con el Indap de manera muy cercana y hoy hemos tenido la buena noticia, de parte del ministro, de poder tener una oficina o un área en Pichidegua lo que, sin duda, es un tremendo beneficio para nuestras comunidades, para nuestros usuarios, para nuestros usuarios del Prodesal, y para todos los agricultores en general, pequeños, medianos y grandes".

En la actividad también participaron el seremi de Agricultura, Cristián Silva, los diputados Carla Morales y Félix Bugeño, concejales de la comuna y los directores regionales pertenecientes a los diferentes servicios del Ministerio de Agricultura.

“

Que se va a estudiar la posibilidad de fortalecer la presencia de Conaf en la zona, principalmente a través de un centro logístico que ayude en la resiliencia ante los incendios forestales".

~ Esteban Valenzuela, ministro de Agricultura.

En la actividad también participaron el seremi de Agricultura, Cristián Silva, los diputados Carla Morales y Félix Bugeño, concejales de la comuna y los directores regionales pertenecientes a los diferentes servicios del Ministerio de Agricultura.